
議会の動き 私は、12月議会において、これまでの町長の行政の進め

方(手法)に異議を感じていましたので一般質問にてこれを質しました。 

 大きくは、合併協定の建設計画（主要事業）にかかわる変更手続きの

手法についてですが、協定の細部については「時代の変化・財政状況

の変化」にともない改善することは理解をしますが、それまでに至る手法を

今、明確にするべきであると私は考えています。例えば「富内小学校改

築」など合併時の建設計画には条件付で盛り込まれていますが、地域

理解が進まないなか実質上先送りとも考えられる説明が地域でもされた

ことなど、特に「合併協定」に関わる事は、トップダウンの意思決定ではな

く住民の皆さんの理解を得、また議会での議論を経て協定の改善を図る

仕組みが必要と私は考え、町長の見識を質しました。(今の手法では建

設計画の変更が簡単に変更されてしまいます。合併時の約束事の変更

は慎重に議論が必要です) また、12月議会終了後に議員協議会が開

催され建設計画(主要事業)の見通しが説明され、そのなかで

も、穂別地区選出議員の多数が富内小改築・稲富線改良な

ど合併時の計画実施見通しへの意見が続出しました。「雨

降って地かたまる」ことを願いますが、詳しくは、「私の議会報告

73号」にて報告いたします。 

日頃より、議員活動へのご理解、ご支援を心より感謝申し上げま

す。 

今年も、ふるさと穂別の難局を皆様とともに考え、悩み、喜び合え

る年になるよう一層努力してまいります。  

新しい年が皆様にとりまして希望に満ちた幸多き年となりますよ

う、心からお祈り申しあけます。      
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○
合
併
後
の
「
穂
別
地
区
」
の
こ
れ
ま

で
築
か
れ
て
き
た
穂
別
ら
し
さ
「
心
」

を
残
す
こ
と
に
情
熱
を
傾
け
ま
す
。 

○
合
併
後
、
両
地
区
の
住
民
の
皆
さ
ん

の
融
和
を
目
指
し
、
皆
さ
ん
の
ご
意
見

を
町
政
に
反
映
し
、
疑
問
の
代
弁
を
い

た
し
ま
す
。 

●
鳩
山
代
議
士
、
田
村
道
議
を
招
き

パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
大
会
等
、
楽
し
め
る
企

画
を
実
施
し
国
政
・
道
政
を
身
近
に
い

た
し
ま
す
。 

●
鳩
山
代
議
士
・
田
村
道
議
を
招
き
新

春
の
集
い
を
開
催
い
た
し
ま
す
。 

●
野
田
省
一
の
議
会
報
告
会
を
開
催
い

た
し
ま
す
。 
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